

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 1. 12. 1892

HERRN DR RICH BEER HOFMANN
WIEN.
I WOLLZEILE 15.

Lieber Richard,
hier schickt mir BERATON den Sitz für Sie. Ich denke, wir treffen uns zwischen 6
und $\frac{1}{2}$ 7 im GRSTDL und fahren zusammen hinaus. Ich zweifle nicht, daß uns da
ein sehr billiger ^u praktischer^ Modus einfallen wird; z. B. mit dem Fiaker bis
zur ELISABETHbrücke und dann mit der Tram. –
Herzlich Ihr

Arthur.

1/12 92.

© YCGL, MSS 31.

Brief, 1 Blatt, 2 Seiten, , , , Umschlag

Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Versand: ohne postalischen Übermittlungsvermerk

☞ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich:
Europaverlag 1992, S. 40.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Ferry Bératon

Orte: Café Griensteidl, Elisabethbrücke, Wien, Wollzeile